



## Medienmitteilung

Zollikofen, 10. Mai 2022

### Erfolgreiche Generalversammlung VGS (Verband der Getreidesammelstellen der Schweiz)

***Zahlreiche VGS-Mitglieder informierten sich in Trüllikon aus erster Hand über die Branchenaktualitäten und diskutierten die anstehenden Herausforderungen des Getreidemarktes. Die privaten Sammelstellen eröffnen den Produzenten Alternativen in der Vermarktung von Getreide und Ölsaaten.***

Der Verband der privaten Getreidesammelstellen führte am 29. April 2022 in Trüllikon seine Generalversammlung durch. Die Präsidentin Corinne Mühlebach freute sich nach zweijähriger pandemiebedingter Abwesenheit die Mitglieder zahlreich begrüßen zu dürfen. Sie blickte auf ein spannendes und erfolgreiches Verbandsjahr zurück.

Die statutarischen Geschäfte konnten speditiv abgehandelt werden. Die schwierige Ernte im vergangenen Jahr wird den Verband im Jahr 2022 auch in finanzieller Hinsicht herausfordern, da die Mitgliederbeiträge auf den Umsätzen des Vorjahres erhoben werden.

In einem ausführlichen Meinungsaustausch wurden die anstehenden Herausforderungen des Getreidemarktes mit den anwesenden Mitgliedern diskutiert. Verschiedene Vorstandsmitglieder präsentierten die aktuellen Themenbereiche und führten so in lebhaftes Diskussionen zu den nachfolgenden Themen ein: Getreideplattform von Agrosolution, Minimierung von Mutterkorn und Ergotalkaloiden in Getreide, Richtpreisverhandlungen Futter- und Brotgetreide, Raps- und Dinkelmarktsituation. Ebenso wurde den Mitgliedern eindrücklich aufgezeigt, weshalb sich auch die Getreidebranche aktiv gegen die Massentierhaltungsinitiative einsetzen muss.

Im Anschluss wurde beim Besuch der Weinlandmühle Trüllikon veranschaulicht, wie innovative und engagierte Sammelstellen und Futtermühlen den Landwirten attraktive Produkte und Absatzmöglichkeiten bieten können. Gleichzeitig sorgen sie für einen gesunden Wettbewerb.

Der Verband der Getreidesammelstellen der Schweiz vertritt die Interessen der privaten Sammelstellenunternehmen gegenüber dem Bund und der Öffentlichkeit. Der gesamtschweizerisch aktive Verband wurde 1977 gegründet. Angeschlossen sind 36 private Unternehmen. Der Verband setzt sich für einen offenen, unabhängigen Markt und eine nachhaltige inländische Getreideproduktion in der Schweiz ein.



*Regel Austausch unter den privaten Sammelstellen: Zahlreiche VGS-Mitglieder nutzten die Gelegenheit sich aus erster Hand über die Branchenaktualitäten zu informieren.*

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an das Sekretariat VGS:

Tel. 031 915 21 11

E-Mail: [vgs@vsf-mills.ch](mailto:vgs@vsf-mills.ch)

Weitere Informationen finden Sie unter [www.getreidesammelstelle.ch](http://www.getreidesammelstelle.ch)

